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Résumé

Les études linguistiques dans différentes langues se mettent d’accord aujourd’hui sur le fait
que le figement lexical est un phénomeéne partagé par un grand nombre de langues. Il est ’'un
des mécanismes de création des unités lexicales en transformant une suite d’unités simples en
un bloc qui fonctionne comme une seule entité. Nous nous proposons dans cette contribution
d’aborder la problématique du figement lexical & deux niveaux. D’abord, nous essayerons de
montrer, & partir d’échantillons, que nous ne rencontrons pas dans la tradition grammaticale
arabe le concept de figement. Nous sommes plutdt en présence de manifestations du
phénoméne que les grammairiens et lexicographes ont commentées. Nous essayerons ensuite
de justifier Papproche intégrée que nous défendons pour étudier le phénomene de figement.
Suite 4 quoi nous exposons un certain nombre d’exigences méthodologiques en vue de décrire
les suites figées dans le cadre du traitement automatique des langues.

Abstract

Linguistic studies in different languages agree today that the lexical frozenness is a
phenomenon shared by many languages. It is one of the mechanisms of creation of lexical
units by converting a sequence of single units in a block that functions as a single entity. We
propose in this paper to address the problem of lexical frozenness at two levels. First, we try
to show, from samples that we do not meet in the arabic grammatical tradition the concept of
frozenness. We are rather in the presence of manifestations of the phenomenon that
grammarians and lexicographers have commented. We then attempt to justify the integrated
approach we defend to study the phenomenon. Then we set out a number of methodological
requirements in order to describe the frozen suites for natural language processing.
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